

München

Ratsinformationssystem für Jedermann

[02.12.2003] Das Ratsinformationssystem (RIS), das die Arbeit des Münchener Stadtrats seit drei Jahren unterstützt und dokumentiert, hat jetzt seine elektronischen Pforten für alle Bürger geöffnet.

Auf der Website der Stadt München können ab sofort Stadtratsanträge, Stadtratsanfragen, öffentliche Beschlüsse, Sitzungstermine und öffentliche Tagesordnungen eingesehen werden. Damit sind aktuell diskutierte Themen nicht nur für den Oberbürgermeister, die Fraktionen, Gruppierungen und Verwaltungsmitarbeiter zugänglich, sondern auch für die Öffentlichkeit und vor allem die Münchener Bürger. Sie können seit dem 1. Dezember mit dem Ratsinformationssystem (RIS) online nachvollziehen, wie Stadtratsentscheidungen für München zustande kommen, teilt das Presseamt der Landeshauptstadt mit.

()

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, München, Ratsinformationssystem, RIS,